

#GÜTERVERKEHR #BETRIEBSRÄTE 10. April 2017

Belastungsstudie Tf bei DB Cargo: Nehmt teil! Nur so kann sich was verbessern!

Die EVG begrüßt, dass DB Cargo die Belastungen von Lokführern untersuchen lässt. Damit wird eine langjährige Forderung der EVG-Betriebsräte umgesetzt.



Die Online-Befragung startet gegen Ende April. Dabei wird es auch um Arbeitszeit- und Dienstplanfragen gehen. Lokführerinnen und Lokführer sollten an der Befragung teilnehmen! Je mehr Kolleginnen und Kollegen sich beteiligen, desto klarer ist das Bild, das sich von euren Belastungen ergibt. Und desto größer ist die Chance, dass Verbesserungen eingeleitet werden.

Der Fragebogen ist zwischen dem Gesamtbetriebsrat und der TU Darmstadt abgestimmt. Sie werden die Fragebögen auch gemeinsam auswerten. Aber auch die EVG wird sich die Ergebnisse genau ansehen. Und gemeinsam mit unseren Betriebsräten werden wir Schlüsse daraus ziehen und Forderungen entwickeln.

Downloads



Aushang

(PDF, 52.97 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-04-10-INFO-Cargo-TF-
Belastungsstudie.pdf)